



## Le Vénérable Pierre-Julien Eymard

### A L'APPROCHE D'UN CINQUANTENAIRE<sup>(1)</sup>

---

La présente année marquera le cinquantième anniversaire de la mort du Vénérable Serviteur de Dieu, Pierre-Julien Eymard. En ce mois consacré par ses fils spirituels à sa pieuse mémoire il nous a semblé, vénérés Confrères, qu'il vous serait à la fois agréable et utile de fixer plus attentivement vos regards sur ce beau et parfait modèle du prêtre-adorateur, de l'apôtre zélé et infatigable de la Divine Eucharistie. Que de merveilles peut opérer l'amour du Très Saint Sacrement, quand il règne souverainement dans une âme, quand il est le centre et la fin de toute une vie!

*Amor, si verus est, magna operatur*, dit si bien St-Grégoire. L'amour du Très Saint Sacrement, un amour puissant, généreux, héroïque, voilà tout le secret des grandes merveilles accomplies par le Vénérable Pierre-Julien Eymard, Fondateur de la Congrégation du Très Saint Sacrement et de l'Association des Prêtres-Adorateurs. Jetons un coup d'œil rétrospectif sur cette vie si merveilleusement féconde en œuvres admirables.

---

(1) Nous venons d'apprendre qu'en avril prochain se tiendra à Rome la réunion antipréparatoire relative au procès apostolique de l'Héroïcité des vertus du Vénérable. Nous comptons dès maintenant sur les prières de nos chers confrères pour l'heureuse issue de cette importante réunion. Ce serait une excellente pratique de réciter à la fin de l'Heure d'Adoration la courte prière pour la Béatification du Serviteur de Dieu que nos Confrères connaissent sans doute. Volontiers, nous en enverrons à ceux qui en feront la demande.